



Claudia retira iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE



Ricardo Monreal anunció que la presidenta retiró su iniciativa con base al artículo 77 del Reglamento de la Cámara de Diputados.

La presidenta **Claudia** Sheinbaum retiró su iniciativa de reformas a la Ley del ISSSTE, a fin de facilitar acuerdos con el magisterio que ha expresado su inconformidad con la propuesta y prevé movilizaciones mañana miércoles en diversas ciudades del país.

Así lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, tras recibir la notificación de la mandataria.

<https://elporvenir.mx/nacional/claudia-retira-iniciativa-de-reforma-a-la-ley-del-issste/838770>